

Flensburg, Anfang Oktober 2015

Liebe Freundinnen und Freunde der Life-Stiftung,

die Themen dieses Infoblatts sind der *Welttag der Suizidprävention 2015* sowie *Menschen, die die Life-Stiftung gefördert haben*.

Zum Welttag am 10. September in der DIAKO unter dem Motto *Hände reichen und Leben retten* begrüßte Rektor Wolfgang Boten die Gäste, der stellv. Stadtpräsident Erich Seifen sprach ein Geleitwort für die Stadt als Schirmherrin, Verena Balve vertrat als Vorsitzende den Verein Lichtblick mit einem Grußwort und Chefarzt Dr. Frank Helmig von der Psychiatrischen Klinik moderierte den Ablauf. Martin



Mommsen von Geisau, Leiter der Seelsorge und sozialen Dienste am St. Franziskus Hospital bezog im Hauptvortrag (Foto re.) unter dem Thema „wer kann helfen, wenn man nicht mehr helfen kann“ Stellung zur Diskussion über Beihilfe zum Suizid und Tötung auf Verlangen. Er vertrat das seelsorgerische Anliegen und machte deutlich, dass es gute Lösungen für Menschen gibt, die wirkliche Hilfen suchen.



Nachdem die Life-Stiftung in 2015 neben Lichtblick Flensburg e. V. und der DIAKO zum Mitveranstalter des Welttages in diesem Rahmen geworden ist, habe ich die Gelegenheit genutzt und ihre Ziele in einem kurzen Vortrag vorgestellt. Für auflockernde Musik bei der Veranstaltung sorgten im denkmalgeschützten Haus Pniel das Duo Moin- Moin mit Gerhard Strahlendorf und Rainer Porsch (Foto li.).

In bewegten Zeiten ist gute Kooperation nicht selbstverständlich. Darum will ich berichten, welche Menschen die Stiftung hilfreich unterstützen. Neben den ehrenamtlichen Vorstandsmitgliedern sind es: Tobias Krieg aus Husum, der die Unterlagen des 1. Life-Logos seit seiner Studienzeit aufbewahrte und sie wieder ausgrub, Anja Ley, die das neue Logo und das Layout des Infoblatts entwarf, Sandra Christophersen von der ttp AG Steuerberatungsgesellschaft, die die Jahresabrechnung erstellt, Justitiarin Dr. Verena Staats vom Bundesverband Deutscher Stiftungen, die uns bei juristischen Fragen berät und Almut Ritter von der Flensburger Stiftungsaufsicht, die akribisch dafür sorgt, dass die amtlichen Voraussetzungen erfüllt und die Dinge geordnet sind.

Noch schöne, möglichst goldene Oktobertage wünscht allen
mit herzlichen Grüßen

